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Genro de magistrada é citado em fraude de concurso

“Todo mundo sabe que Daniel Lauande não tem condição de acertar 97% da prova”, denuncia deputado

O deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) fez nesta quarta-feira, 15, mais uma grave denúncia em relação ao
concurso da Assembleia Legislativa. Durante a sessão plenária, o socialista foi citando nominalmente o nome
dos ‘aprovados’.

Um deles, segundo o parlamentar, foi o advogado Daniel Paixão Lauande, que é genro da desembargadora
Cleonice Freire, que faleceu em janeiro de 2021. Em seu discurso, Yglésio disse que era impossível o causídico
ter condição de acertar 97% da prova.
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Uso de máscaras volta a ser obrigatório no TJ-MA

O Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), por meio da Portaria nº. 27942022, torna obrigatório o uso de
máscaras faciais para ingresso e permanência nas dependências da sede do Tribunal. A medida foi estabelecida
em caráter temporário e imediato, até ulterior deliberação.

O documento, assinado pelo presidente em exercício do TJMA, desembargador Ricardo Duailibe, considera
dados recentemente colhidos das Secretarias Estaduais de Saúde pelo consórcio brasileiro de veículos de
imprensa que constataram significativo incremento no número de novos infectados pela COVID-19 no Brasil.

A reinstituição da obrigatoriedade do uso das máscaras faciais considera, também, a recomendação da Agência
Nacional de Vigilância Sanitária para que se mantenha medidas sanitárias não farmacológicas de contenção da
Doença, dentre as quais destaca-se uso de máscaras faciais (Nota Técnica nº 40/2022/SEI/ANVISA).

Além disso, leva-se em conta a necessidade de minimizar os riscos de contaminação no ambiente de trabalho,
principalmente diante dos registros de novos casos de contaminação por COVID-19 no quadro de servidores(as)
do Poder Judiciário maranhense.
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Deputado Yglésio diz que recebeu proposta de R$ 200 mil para não
denunciar possível fraude no concurso da Assembleia

Publicado em 15 de junho de 2022 por Daby Santos
2

Por Gilberto Léda

O deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) fez nesta quarta-feira, 15, mais uma grave denúncia em relação ao
concurso da Assembleia Legislativa.

Durante a sessão plenária, o socialista afirmou que recebeu proposta de R$ 200 mil para silenciar sobre o
assunto.

“Ontem tiveram amigos que me disseram: ‘Rapaz, tu não vai (sic) mudar o mundo’. Me ofereceram ontem R$
200 mil, de maneira indireta, para ficar calado hoje”, relatou.

Também nesta quarta-feira, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou que já
informou as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e
que, se for confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, declarou Othelino.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.

Veja lista de aprovados no concurso da Assembleia
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Othelino diz que concurso da Assembleia pode ser anulado

15/06/2022 19:13:40

O presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou nesta quarta-feira, 15, que já informou
as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e que, se for
confirmada uma "fraude sistêmica", o concurso pode ser até mesmo anulado.

O comunista manifestou-se após as recentes denúncias do deputado Yglésio Moyses (PSB). Segundo o socialista,
"a quadrilha de fraude dos concursos voltou a atacar".

"Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso", declarou Othelino.

IFrame
Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão "genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita".

"Parece que a quadrilha da fraude dos 'concursos' voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado", escreveu o parlamentar nas redes.
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Yglésio diz que concurso público da Assembléia Legislativa do
Maranhão é fraudado

POR: JORNAL PEQUENO 15/06/2022 11:43
1
TOTAL

Yglésio afirmou que as mesmas famílias beneficiadas em um concurso público realizado em Paço do Lumiar,
desta vez, foram atendidas no certame da Assembleia.
Uma suposta fraude operada por uma quadrilha no concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão foi
denunciada pelo deputado Yglésio Moisés (PROS), em publicação em suas redes sociais, na tarde desta terça (
14 de junho).

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, postou o deputado Yglésio Moisés.

Yglésio afirmou que as mesmas famílias beneficiadas em um concurso público realizado em Paço do Lumiar,
desta vez, foram atendidas no certame da Assembleia. “Em comum, uma conhecida fraudadora de concursos
chamada Elmira, e muito provavelmente um advogado”, declarou.

O deputado não deu detalhes sobre como funcionaria o suposto esquema, apenas afirmou que está tomando as
medidas necessárias: “Aqui na Assembleia não ficarão sem resposta! Estou analisando nome a nome, foram as
mesmas famílias e nomes beneficiados”, publicou o parlamentar.

As provas objetivas do concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão para provimento de cargos do
quadro de pessoal foram realizadas no dia 1º de maio, em mais de 20 locais, entre escolas e universidades de
São Luís.

O blog aguarda pronunciamento da Assembleia Legislativa sobre as declarações do deputado.
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“Me ofereceram R$ 200 mil para ficar calado”, diz Yglésio

 

Em discurso na Assembleia Legislativa, o deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) voltou a fazer uma grave
denúncia sobre a suposta fraude cometida por uma quadrilha no concurso público da Casa.

O parlamentar revelou que ofereceram a ele a quantia de R$ 200 mil para ficar calado acerca do caso.

“Ontem tiveram amigos que me disseram: rapaz, tu não vai mudar o mundo. Me ofereceram ontem R$ 200 mil,
de maneira indireta, para ficar calado hoje”, declarou.

Após a liberação do resultado do concurso público, o deputado usou suas redes sociais para denunciar que uma
quadrilha teria atuado para certame do Legislativo. A revelação foi feita nas redes sociais na terça-feira (15).

Sem citar nomes, Yglésio afirmou que estão entre os beneficiados com a suposta fraude genro de
desembargadora, esposa de advogado, irmão de ex-prefeita.Ele classificou o caso como inadmissível.

Nesta quarta-feira, o presidente da Assembleia, Othelino Neto (PCdoB), fez um pronunciamento acerca do caso
e informou que pediu ao Ministério Público que investigasse as denúncias.

“Informei ao Ministério Publico sobre denúncias de possíveis irregularidades no concurso público da
Assembleia Legislativa do Maranhão. Pedi que o órgão procedesse a investigação. Na hipótese de se
confirmarem as denúncias, não hesitarei em tomar as providências legais.”, escreveu.
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Othelino pede investigação ao MP sobre supostas fraudes no
concurso da Assembleia
 

 

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, Othelino Neto (PCdoB), afirmou que pediu ao Ministério
Público a abertura de uma investigação para apurar as denúncias sobre as supostas fraudes cometidas no
concurso da Casa.

A informação foi publicada nas redes sociais do chefe do Legislativo.

Othelino disse ainda que, se confirmarem as denúncias, tomará as medidas cabíveis.

“Informei ao Ministério Publico sobre denúncias de possíveis irregularidades no concurso público da
Assembleia Legislativa do Maranhão. Pedi que o órgão procedesse a investigação. Na hipótese de se
confirmarem as denúncias, não hesitarei em tomar as providências legais.”, escreveu.

Informei ao Ministério Publico sobre denúncias de possíveis irregularidades no concurso público da Assembleia
Legislativa do Maranhão. Pedi que o órgão procedesse a investigação. Na hipótese de se confirmarem as
denúncias, não hesitarei em tomar as providências legais.

— Othelino Neto (@OthelinoNeto) June 15, 2022

As suspeitas de fraude foram reveladas pelo deputado do PSB, Yglésio Moyses, na tarde de terça-feira (14).

O parlamentar disse que uma quadrilha especializada em fraudar concursos teria atuado no certame público da
Assembleia Legislativa do Maranhão realizado pela pela Fundação Centro Estadual de Estatísticas, Pesquisas e
Formação de Servidores Públicos do Estado do Rio de Janeiro (Fundação CEPERJ).

Sem citar nomes, Yglésio afirmou que estão entre os beneficiados com a suposta fraude genro de
desembargadora, esposa de advogado, irmão de ex-prefeita.

Ele classificou o caso como indamissível.
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Deputado Yglésio diz que recebeu proposta de R$ 200 mil para não
denunciar possível fraude no concurso da Assembleia…

 

O deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) fez nesta quarta-feira, 15, mais uma grave denúncia em relação ao
concurso da Assembleia Legislativa.

Durante a sessão plenária, o socialista afirmou que recebeu proposta de R$ 200 mil para silenciar sobre o
assunto.

“Ontem tiveram amigos que me disseram: ‘Rapaz, tu não vai (sic) mudar o mundo’. Me ofereceram ontem R$
200 mil, de maneira indireta, para ficar calado hoje”, relatou

Também nesta quarta-feira, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou que já
informou as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e
que, se for confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, declarou Othelino.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.
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VÍDEO: Deputado Yglésio recebe recado do TJ-MA e manda aviso
para Desembargadores

Na polêmica envolvendo o resultado do concurso da Assembleia Legislativa do Maranhão, na manhã desta
quarta-feira (15), o deputado estadual Yglésio Moyses (PSB), sem citar nomes, alertou que chegou ao seu
conhecimento que Desembargadores do Tribunal de Justiça do Maranhão estão apenas esperando chegar
alguma “bronca” dele no TJ-MA para supostamente decidir contra o parlamentar.

Ao tempo que fez o alerta, o deputado deixou claro que não tem medo de nenhum Desembargador. “Já houve
boatos aqui [na Assembleia Legislativa] de que o TJ-MA está me esperando, na hora que tiver um problema meu
lá, eu só digo para essas pessoas que falaram isso que tem o STJ e STF acima deles e eu não tenho medo de
vocês [Desembargadores]”, disparou antes de se levantar e encerrar o discurso.
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TJMA reconhece direito de indenização a pais de vítima de acidente

 

Decisão da 2ª Câmara Cível afirma que o não pagamento do seguro obrigatório da embarcação não cria
obstáculo à indenização por morte, segundo legislação

 

Decisão unânime da 2ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça do Maranhão reconheceu o direito de indenização,
a ser paga aos pais de um rapaz, vítima de acidente náutico. De acordo com os membros do órgão do TJMA, o
não pagamento do seguro da embarcação não cria obstáculo à indenização por morte, segundo a legislação. A
decisão reformou sentença de primeira instância, que havia julgado improcedentes os pedidos dos autores da
ação na Justiça de 1º grau.

O desembargador Guerreiro Júnior, relator da apelação cível ajuizada pelo pai e pela mãe da vítima – e que tem
a Bradesco Auto/Re Companhia de Seguros como parte apelada – adotou como relatório a parte expositiva do
parecer da Procuradoria Geral de Justiça.

O trecho transcrito narra que os pais do rapaz apelaram ao TJMA, inconformados com a sentença originária da
Comarca de Bacabal, nos autos da Ação de Cobrança de Indenização do Seguro Obrigatório DPEM (Seguro
Obrigatório de Embarcações). 

De acordo com o relatório, a sentença de base disse tratar-se de um seguro cuja natureza da responsabilidade é
objetiva, de sorte que o pagamento da indenização é feito mediante a prova do acidente e do dano decorrente,
independente da existência de culpa, semelhante ao DPVAT (seguro para automóveis).

Prosseguiu, registrando que, como todo seguro, tem vigência anual a contar, em caso de bilhete novo, das 24
horas do dia do pagamento do prêmio. Em caso de renovação, das 24 horas do dia do vencimento do bilhete
anterior, desde que o prêmio do bilhete da renovação tenha sido pago até aquela data.

A sentença de primeira instância observou que o seguro, efetivamente, estava vencido quando do sinistro, pois
documento comprova ter sido pago na agência bancária no dia 23 de julho de 2012, no valor R$ 93,58. Como o
acidente foi em 17 de agosto de 2014, entendeu que o autor não fazia jus ao recebimento do prêmio, que já
estava vencido havia dois anos.

Os apelantes alegaram que “O artigo 8º da lei 8.374/91 prevê que haverá pagamento de indenização por
invalidez ou morte e que depende somente da prova do acidente”. E que “o artigo 10º prevê que a indenização
será devida por empresa privada administrada, gerida e representada por ABGF (agência brasileira gestora de
fundos garantidores e garantias S.A”.

A seguradora pediu que fosse mantida a sentença de base. O parecer da Procuradoria Geral de Justiça foi pelo



provimento – entendimento favorável ao que foi requerido pelos pais da vítima.

VOTO

O desembargador Guerreiro Júnior disse que a questão envolve o direito dos autores ao recebimento de
indenização referente a seguro DPEM, em caso de inadimplência da embarcação. O relator entendeu a situação
como de simples resolução e citou o que diz a própria lei que rege a matéria.

“Art. 10. A indenização por morte ou por invalidez permanente ou as despesas de assistência médica e
suplementares, causadas exclusivamente por embarcações não identificadas ou que estejam inadimplentes
quanto ao pagamento do seguro de que trata esta Lei, serão devidas por fundo de direito privado constituído,
administrado, gerido e representado pela Agência Brasileira Gestora de Fundos Garantidores e Garantias S.A. -
ABGF, empresa pública de que trata o art. 37 da Lei nº 12.712, de 30 de agosto de 2012, na forma que dispuser
o CNSP”, transcreveu o desembargador.

O relator citou jurisprudência que confirma seu entendimento e, de acordo com o parecer ministerial, votou de
forma favorável ao recurso dos pais da vítima, para reformar a sentença de 1º grau e reconhecer o direito dos
apelantes à indenização do seguro DPEM. As desembargadoras Nelma Sarney e Maria das Graças Duarte
acompanharam o voto do relator.
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Por suspeitas de ilegalidade no concurso da Assembleia Legislativa,
Othelino pede investigação do MPMA

 

 

Está rendendo o assunto concurso público da AL-MA, uma suspeita de fraude por nomes de pessoas aprovadas
foi levantada, aliás, muito por causa dos sobrenomes. São pessoas que tiveram êxito no concurso que são
ligadas a figuras conhecidas do estado do Maranhão, políticos, ex-políticos e até membros e ex-membros do
judiciário maranhense.

 

 

 

O deputado estadual Yglésio Moisés se manifestou a respeito do certame pelas redes sociais.

Ao todo foram 21 mil inscritos no concurso que disputaram 66 vagas, o Presidente da Assembleia Legislativa do
Maranhão, Othelino Neto, se manifestou na sessão de hoje sobre as suspeitas de ilegalidade no certame.

"Se houve fraude tomaremos as providências necessárias", mas Othelino não confirmou que providências são
essas.

O Presidente da AL-MA pediu ao Ministério Público do Maranhão que investigue possíveis irregularidades.
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Governo do Estado anuncia novos serviços para o Leste do
Maranhão
 

 

Com o objetivo de avançar na ampliação da assistência em saúde para a população, o Governo do Estado
anunciou, nesta segunda-feira (13), novos serviços para o Hospital Regional Alarico Nunes Pacheco, em Timon.
Além desse investimento, pacientes da região Leste também vão contar com a ampliação do serviço de
tratamento oncológico. 

O governador em exercício do Maranhão, Paulo Velten, destacou o trabalho do Governo do Estado para
oferecer mais serviços de saúde para a população. “As ações de saúde, sem dúvida, são aquelas que mais têm
impacto na comunidade. E as ações que estamos anunciando hoje aqui no Hospital Regional de Timon
demonstram que o Governo do Estado continua trabalhando, fazendo o seu papel e aquilo que lhe compete que
é a gestão administrativa”, disse.  

Os novos serviços incluem atendimentos em Ortopedia. A unidade passa a oferecer consulta ambulatorial para
procedimentos de cirurgias eletivas, com capacidade para realização de 80 procedimentos e 240 consultas
mensais.   

O secretário de Estado da Saúde, Tiago Fernandes, ressaltou que o avanço dos serviços de saúde é uma
prioridade do Governo do Estado. “A região Leste está sendo beneficiada com o início do serviço de ortopedia
na parte ambulatorial e também de procedimentos cirúrgicos. Nosso propósito é reforçar essa rede de
assistência em toda a região. Caxias também vai receber um Hospital de Traumatologia e Ortopedia (HTO) que
será referência para o Leste Maranhense”, contou. 

Nesta segunda-feira (13), os pacientes começaram a ser regulados pela Regional de Saúde de Timon para
consultas e cirurgias.

 

Mais investimentos

Além do anúncio dos novos serviços, a comitiva do Governo realizou uma visita técnica à nova sala de pré-parto
do Hospital Regional, com sete leitos, berço aquecido e equipamentos próprios para a realização do parto
humanizado, que será inaugurada nas próximas semanas. Em seguida, vistoriou a obra de ampliação do
Hospital Regional que contará com leitos de enfermaria, urgência obstétrica e ambulatórios. 

O Hospital Regional de Timon é referência na urgência obstétrica e neonatal. A unidade também oferece
atendimento nas especialidades de cirurgia geral, pediátrica, vascular, urológica e ginecológica.



O Governo realizou, ainda, um ato de assinatura do Termo de Autorização para que a Secretaria de Estado da
Saúde dando início aos serviços de oncologia, que beneficiarão pacientes oncológicos das 27 cidades que
compõem o Leste do Maranhão, a partir do dia 1º de julho, por meio de contrato com a Associação Piauiense de
Combate ao Câncer Alcenor Almeida – Hospital São Marcos.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
15/06/2022 - BLOG EZEQUIAS MARTNS 
POSITIVA
São João Batista, 64 anos de emancipação política. 

Pag.: 13

São João Batista, 64 anos de emancipação política.

"Estamos comemorando o aniversário de 64 anos de nossa cidade como ela merece: com presentes que
garantirão seu desenvolvimento e mais renda e qualidade de vida para os joaninos. 

Estamos recebendo hoje, a visita de uma comitiva do Governo do Estado, formada pelo secretário chefe da Casa
Civil, Sebastião Madeira; o secretário de Articulação Política, Rubens Pereira; que representaram o governador
em exercício, Paulo Velten; o secretário adjunto da Secid, Werbeth Monteiro; e outras autoridades, que vieram
fortalecer nossa parceria, e juntos, entregarmos importantes obras. 

Fizemos a assinatura da ordem de serviço para instalação do sistema de abastecimento de água; e entregamos 
15 motores de canoa de pesca, três roçadeiras, 30 caixas de isopor, forrageiras, 30 capacetes e 3 toneladas de
pescado. 

Inauguramos também os prédios da Aged e o Restaurante Popular e visitamos as obras do Centro
Administrativo de São João Batista.

Gratidão ao governador Carlos Brandão pela importante atenção que têm dado aos nossos projetos, apoio e
pareceria em prol do desenvolvimento de nossa cidade. 

@carlosbrandaoma @governoma @sebastiaomadeiraitz  @werbethmonteiro," escreveu em seu instagram o
prefeito de São João Batista,  Mecinho Pinto.

 

 

 



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - DECISÕES
15/06/2022 - BLOG GILBERTO LEDA 
POSITIVA
'Prefeita Ostentação' e mais seis são condenados por improbidade 

Pag.: 14

‘Prefeita Ostentação’ e mais seis são condenados por improbidade

Publicado em 15 de junho de 2022 por gilbertoleda
7

Uma Ação Civil Pública proposta pelo Ministério Público do Estado do Maranhão, em setembro de 2017, levou a
Justiça a condenar a ex-prefeita de Bom Jardim, Lidiane Leite da Silva, outras cinco pessoas e uma empresa por
improbidade administrativa. A condenação foi causada por irregularidades em duas licitações e contratos
firmados pelo Município em 2014.

Também foram condenados Humberto Dantas dos Santos (conhecido como Beto Rocha, marido de Lidiane Leite
e secretário municipal de Articulação Política na época dos fatos), Rodolfo Rodrigo Costa Neto, José Ribamar
Oliveira Rego Junior, Macson Mota Sá, Márcio Magno Ferreira Fontes e a empresa R J Construções Ltda.

O Ministério Público do Maranhão apurou que os dois procedimentos licitatórios foram fraudados para que o
Município de Bom Jardim tivesse acesso aos recursos de dois convênios firmados com a Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social (Sedes) para “serviço de melhoramento de caminhos de acesso em diversas localidades
desse município”. O valor total foi de R$ 2.100.475,40.

Embora os serviços nunca tenham sido realizados pela R J Construções Ltda, a empresa e seus representantes
legais – Rodolfo Rodrigo Costa Neto e José Ribamar Oliveira Rego Junior – receberam R$ 3.588.193,27 da
Prefeitura de Bom Jardim, em pagamentos parcelados entre os anos de 2014 e 2015.

Além disso, as licitações tiveram uma série de irregularidades, como a falta de comprovação técnica da empresa
para prestar os serviços e de vários documentos exigidos. Também não foi feita pesquisa de mercado prévia e
nem especificado o real objeto do contrato, estipulando quantos quilômetros de estradas seriam melhorados e
de que forma isso se daria. A empresa também não funcionava no endereço indicado.

“Todas essas irregularidades comprovam que realmente houve uma fraude operacionalizada pela associação
criminosa capitaneada por Humberto Dantas e Lidiane Leite para desviar recursos de Bom Jardim, que,
somente por meio dessas licitações, causou prejuízo de mais de R$ 3.588.193,27, referentes aos valores
diretamente depositados na conta da empresa e de seus sócios”, observou, na Ação, o promotor de justiça Fábio
Santos de Oliveira.

De acordo com o membro do Ministério Público, além da lesão aos cofres públicos e do enriquecimento ilícito
dos envolvidos, foram violados os princípios constitucionais da impessoalidade, moralidade, legalidade,
eficiência, economicidade e publicidade na administração pública.

No esquema de corrupção, Marcio Magno Pontes era o presidente da Comissão Permanente de Licitação, que
atestou que a empresa estaria qualificada para concorrer; e Macson Mota Sá, engenheiro civil, assinou um
contrato “informal” com a R J Construções Ltda. para tentar demonstrar que estava prestando serviços à
empresa na época da licitação e atendesse aos requisitos técnicos.



Todos os envolvidos foram condenados a ressarcir ao erário o valor transferido (R$ 3.588.193,27), que deve ser
corrigido. Eles também tiveram seus direitos políticos suspensos por cinco anos e estão proibidos de contratar
ou receber benefícios do Poder Público pelo mesmo prazo. Os acionados também deverão pagar multa
equivalente a duas vezes o valor do dano.

Esquema

As investigações do Ministério Público do Maranhão apontaram que um grande esquema de corrupção foi
montado por Humberto Dantas em Bom Jardim, utilizando-se do cargo de Lidiane Leite.

As empresas contratadas irregularmente, por meio de licitações fraudadas, recebiam os recursos do Município
sem prestar serviços ou fornecer produtos. “Grandes comissões” eram repassadas a Dantas, geralmente por
meio de depósitos sem identificação.

Com os valores recebidos, Humberto Dantas adquiria grande quantidade de gado e revendia os animais para
empresas regularmente identificadas. Com a venda do gado, era feita a lavagem do dinheiro obtido ilicitamente.

As informações são do MPMA
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Yglésio diz que recebeu proposta de R$ 200 mil para não denunciar
possível fraude no concurso da Assembleia

 

O deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) fez nesta quarta-feira, 15, mais uma grave denúncia em relação ao
concurso da Assembleia Legislativa.

Durante a sessão plenária, o socialista afirmou que recebeu proposta de R$ 200 mil para silenciar sobre o
assunto.

“Ontem tiveram amigos que me disseram: ‘Rapaz, tu não vai (sic) mudar o mundo’. Me ofereceram ontem R$
200 mil, de maneira indireta, para ficar calado hoje”, relatou

Também nesta quarta-feira, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou que já
informou as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e
que, se for confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, declarou Othelino.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.
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Othelino diz que concurso da Assembleia pode ser anulado
 

O presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou nesta quarta-feira, 15, que já informou
as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e que, se for
confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

O comunista manifestou-se após as recentes denúncias do deputado Yglésio Moyses (PSB). Segundo o socialista,
“a quadrilha de fraude dos concursos voltou a atacar”.

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, declarou Othelino.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.
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Por que o dia de Corpus Christi não é feriado no Maranhão?
Entenda 

Explicação emite aos limites impostos pela Constituição Federal sobre números de feriados, além das disputas
judiciais sobre a inclusão de novos feriados no Maranhão 

Procissão do dia de Corpus Christi em Caxias (foto arquivo blog)  
Após uma decisão da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Estado do Maranhão
(Fecomércio-MA), que determina o trabalho normal aos comerciários no dia de Corpus Christi (16 de junho),
surgiu o questionamento: A data é ou não é feriado?

A resposta remete aos limites impostos pela Constituição Federal sobre números de feriados, assim como às
brigas na Justiça sobre a inclusão de novos feriados no Maranhão. Foi o caso da Lei 10.747/17, que elegia o dia
20 de novembro, Dia Nacional da Consciência Negra, como feriado estadual, mas que foi derrubado no Tribunal
de Justiça.

Na decisão de 2019, do TJ-MA, prevaleceu o entendimento de que apenas a União pode legislar sobre direito do
trabalho, assim como o fato de que o Maranhão já possui um feriado estadual, que é o Dia de Adesão do
Maranhão à Independência do Brasil, comemorado dia 28 de julho.

Apesar dessas limitações, a Assembleia Legislativa do Estado do Maranhão (Alema) aprovou, por unanimidade,
em junho de 2021, um projeto de lei de autoria do deputado Marco Aurélio (PCdoB), que tornava o Dia de
Corpus Christi feriado estadual. O parlamentar atendeu a uma solicitação do bispo de Imperatriz, Dom Vilson
Basso, em comum acordo com os demais bispos das Dioceses do Maranhão.

Assim que a lei foi aprovada e, posteriormente, promulgada, entidades comerciais no Maranhão começaram a
se movimentar para derrubar a lei. Uma das medidas foi a Ação Direta de Inconstitucionalidade, que foi aceita
por meio de uma decisão liminar do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJ-MA).
As justificativas para a derrubada da lei foram semelhantes às que foram usadas na revogação do feriado do Dia
da Consciência Negra no Maranhão: O entendimento de que o Maranhão já possui o Dia de Adesão do
Maranhão à Independência do Brasil como feriado estadual.

Em São Luís, por exemplo, o feriado de Corpus Christi também já não existe por conta do feriado de aniversário
da capital maranhense, que acontece no dia 8 de setembro.

Com a decisão do TJ-MA, a data de Corpus Christi deixou de ser feriado, passando a ser considerada apenas
ponto facultativo para a administração pública, enquanto os comerciantes podem abrir as portas em horário
normal, sem precisar pagar por horas extras ou gratificações aos empregados que trabalharem nesta data.
(G1/MA) 
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Yglésio aponta possível fraude no concurso da Assembleia
Legislativa

Data: 15 de junho de 2022
Autor: Oséas
0 Comentários

Na noite de ontem (13) foi divulgado o resultado definitivo das provas objetivas do concurso da Assembleia
Legislativa do Maranhão (Alema), realizada pela Fundação CEPERJ. Após a divulgação das notas, o deputado
Yglésio Moyses (PROS) fez críticas à banca CEPERJ, e apontou para a possibilidade de fraude no certame.

Confira o resultado definitivo das provas objetivas aqui.
 
Usando uma rede social, o deputado Yglésio denunciou, na tarde desta terça-feira (14), que parentes de pessoas
com cargos públicos teriam sido beneficiados.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, denunciou Yglésio.
 
Após as provas realizadas no dia 1º de maio, muitos candidatos já haviam relatado falhas no processo. Em
algumas escolas onde foram aplicados os exames, faltou energia elétrica durante mais de meia hora. Outros
inscritos denunciaram que os fiscais se ausentaram das salas enquanto os candidatos preenchiam o caderno de
questões.
 
Na denúncia feita nesta quarta (14), Yglésio declarou que os nomes e famílias favorecidas no concurso público
de Paço do Lumiar, realizado em 2012, são os mesmos beneficiados no concurso da Assembleia Legislativa. O
deputado ainda informou que irá tomar providências dentro da Assembleia, e que está analisando “nome a
nome” para investigar a suposta fraude.
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Othelino pede ao MP que investigue possível fraude em concurso

   

O deputado Othelino Neto, presidente da Assembleia Legislativa disse que encaminhou ao Ministério Público
pedido de investigações de possíveis denúncias de irregularidades no concurso público para preenchimento de
vagas na Casa.

Na redes sociais, Othelino disse que tomará todas as providências legais caso as denúncias venham a ser
comprovadas.

“Informei ao Ministério Público sobre denúncias de possíveis irregularidades no concurso público da
Assembleia Legislativa do Maranhão. Pedi que o órgão procedesse a investigação. Na hipótese de se
confirmarem as denúncias, não hesitarei em tomar as providências legais”, disse Othelino.

As denúncias no concurso público para ingresso na Assembleia Legislativa vieram à tona ontem, depois que o
deputado Yglésio Moyses afirmou que “a quadrilha de fraude dos concursos voltou a atacar”.

E foi mais adiante revelando que os aprovados são “genro de desembargadora, esposa de advogado de alto
coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos “concursos” voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu Yglésio.

“A quadrilha que atuou em Paço do Lumiar parece que voltou a atacar. Nada como o tempo para mostrar quem
realmente delinquiu àquela época. Aqui na Assembleia não ficarão sem resposta! Estou analisando nome a
nome, foram as mesmas famílias e nomes beneficiados!”, acrescentou.

“Ninguém tem medo de Justiça nesta merda não???”, finalizou Yglésio.

Foto: Divulgação
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Uso de máscaras no prédio-sede do TJMA volta a ser obrigatório

Postado em 15 de junho de 2022 às 07:40.
Escrito por portaldori

O Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), por meio da Portaria nº. 27942022, torna obrigatório o uso de
máscaras faciais para ingresso e permanência nas dependências da sede do Tribunal. A medida foi estabelecida
em caráter temporário e imediato, até ulterior deliberação.

O documento, assinado pelo presidente em exercício do TJMA, desembargador Ricardo Duailibe, considera
dados recentemente colhidos das Secretarias Estaduais de Saúde pelo consórcio brasileiro de veículos de
imprensa que constataram significativo incremento no número de novos infectados pela COVID-19 no Brasil.

A reinstituição da obrigatoriedade do uso das máscaras faciais considera, também, a recomendação da Agência
Nacional de Vigilância Sanitária para que se mantenha medidas sanitárias não farmacológicas de contenção da
Doença, dentre as quais destaca-se uso de máscaras faciais (Nota Técnica nº 40/2022/SEI/ANVISA).

Além disso, leva-se em conta a necessidade de minimizar os riscos de contaminação no ambiente de trabalho,
principalmente diante dos registros de novos casos de contaminação por COVID-19 no quadro de servidores(as)
do Poder Judiciário maranhense.

Fonte: INR Publicações

Publicação: Portal do RI (Registro de Imóveis) | O Portal das informações notariais, registrais e imobiliárias.

Para acompanhar as notícias do Portal do RI, siga-nos no twitter, curta a nossa página no facebook e/ou assine
nosso boletim eletrônico (newsletter), diário e gratuito
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Governo visita equipamentos educacionais na Avenida Quarto
centenário

O Centro Educa Mais Professor Luís Alves Ferreira e a Creche da Liberdade fazem parte de um conjunto de
obras construídas e entregues pelo Governo ...
15/06/2022 às 10h45Por: Irineu CastanheiraFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
Foto: Reprodução/Secom Maranhão Foto: Reprodução/Secom Maranhão
15/06/2022
 
“Eu moro no bairro da Liberdade há mais de 9 anos. Eu me considero quilombola, e levo sempre comigo a luta
quilombola, mobilizando a juventude a lutar também pelas políticas públicas que devem existir no Maranhão.
Devemos sim lutar juntos! Agradeço a vocês por continuarem a levar essa luta junto conosco”. Foi com essa fala
do estudante Allan Pereira, que o governador em exercício, Paulo Velten, a secretária de Estado da Educação,
Leuzinete Pereira da Silva, e comitiva foram recebidos, na manhã desta terça-feira (14), no Centro Educa Mais
Professor Luís Alves Ferreira, na Avenida Quarto Centenário, no bairro da Liberdade.
 
A escola integra um conjunto de obras construídas e entregues pelo Governo do Maranhão nos últimos três
anos, como parte do plano de urbanização para a área da Liberdade, uma das ações do Programa de Aceleração
do Crescimento (PAC Rio Anil), executado pela Secretaria de Estado das Cidades e Desenvolvimento Urbano
(Secid), em parceria com a Secretaria de Estado da Educação (Seduc).
 
No total foram visitadas seis obras realizadas na comunidade. A visita teve como objetivo verificar os resultados
na vida dos grupos sociais beneficiados com as ações. No Centro Educa Mais Professor Luís Alves Ferreira,
escola que atende a 495 alunos com Ensino Integral, a comitiva percorreu as dependências do prédio escolar e
conversou com estudantes, professores e gestores. 
 
“Aqui a gente verifica uma atividade educacional plena, em tempo integral, aquilo que no passado foi idealizado
por homens como Anízio Teixeira, Darcy Ribeiro, que viram na educação em tempo integral a saída para essa
juventude inteligente, talentosa e que muitas vezes não têm oportunidade. Aqui a gente está vendo um trabalho
fantástico de toda a equipe da educação, a secretária Leuzinete, num trabalho coordenado com gestores e
professores competentes. A gente percebe a alegria e o entusiasmo dos estudantes, como eles valorizam este
espaço. Portanto, é sinal de que estamos no caminho certo”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten. 
 
“O que nos vimos nesses espaços é o exemplo claro de que a educação pode ser um potencial extraordinário de
transformação de uma realidade. Nós temos um modelo exitoso de uma educação voltada para os mais
vulneráveis. Em comunidades como essa, vem o Estado com um conjunto de ações estratégicas nas áreas de
educação, saúde, segurança, trabalho e renda. É o governo Carlos Brandão que segue priorizando a educação,
trazendo esses modelos exitosos para a educação do nosso estado, como via de transformação pela cidadania,
pela educação, pela transformação social do Maranhão”, destacou a secretária Leuzinete Pereira da Silva.
 
“É uma alegria muito grande, porque é uma pessoa que representa o Governo do Estado, que vem ver as nossas
necessidades e o que a escola tem de melhor para oferecer a estes estudantes do bairro da Liberdade, uma
comunidade que muito precisa de atenção", destacou Sandra Torres, gestora geral da escola.
 
“Eu gostei muito de cada presença que teve aqui hoje, em questão da motivação que o governador nos deu,
contando uma história de superação. Cada motivação trazida ‘pra’ dentro da escola é maravilhoso", disse Pedro
Lucas Lindoso. 
 



Creche da Liberdade
 
A comitiva também visitou o Centro Integral de Educação Infantil – Creche da Liberdade, primeira Creche de
Tempo Integral da rede estadual de ensino, inaugurada pelo Governo do Estado em 2021. 
 
A creche atende a 105 crianças de 1 a 5 anos de idade. E além de toda estrutura escolar, também conta com um
espaço com três consultórios, atendimento pediátrico duas vezes por semana; e diariamente atendimento com
psicólogo e equipe de enfermagem. Caso uma criança da creche precise de atendimento especializado, é
encaminhada para o Hospital Infantil Juvêncio Matos ou para a Casa de Apoio Ninar, no caso das crianças com
deficiência. 
 
O governador e secretários conheceram de perto toda essa estrutura e o trabalho feito na escola em benefício
das crianças e das famílias da comunidade. Viram a alegria dos pequenos estudantes vivenciando as atividades
lúdicas. 
 
“A gente está muito feliz em receber os gestores maiores, porque toda a ação da gestão maior se desdobra aqui,
que somos as unidades fins, aqui que as coisas finalizam. Então, para nós é muito importante que eles possam
visualizar o resultado das ações”, disse Márcia Porto, gestora da creche.
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Governo visita equipamentos educacionais na Avenida Quarto
centenário

O Centro Educa Mais Professor Luís Alves Ferreira e a Creche da Liberdade fazem parte de um conjunto de
obras construídas e entregues pelo Governo ...
15/06/2022 às 10h45Por: RedaçãoFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
Foto: Reprodução/Secom Maranhão Foto: Reprodução/Secom Maranhão
15/06/2022Continua depois da publicidade
 
“Eu moro no bairro da Liberdade há mais de 9 anos. Eu me considero quilombola, e levo sempre comigo a luta
quilombola, mobilizando a juventude a lutar também pelas políticas públicas que devem existir no Maranhão.
Devemos sim lutar juntos! Agradeço a vocês por continuarem a levar essa luta junto conosco”. Foi com essa fala
do estudante Allan Pereira, que o governador em exercício, Paulo Velten, a secretária de Estado da Educação,
Leuzinete Pereira da Silva, e comitiva foram recebidos, na manhã desta terça-feira (14), no Centro Educa Mais
Professor Luís Alves Ferreira, na Avenida Quarto Centenário, no bairro da Liberdade.Continua depois da
publicidade
 
A escola integra um conjunto de obras construídas e entregues pelo Governo do Maranhão nos últimos três
anos, como parte do plano de urbanização para a área da Liberdade, uma das ações do Programa de Aceleração
do Crescimento (PAC Rio Anil), executado pela Secretaria de Estado das Cidades e Desenvolvimento Urbano
(Secid), em parceria com a Secretaria de Estado da Educação (Seduc).
No total foram visitadas seis obras realizadas na comunidade. A visita teve como objetivo verificar os resultados
na vida dos grupos sociais beneficiados com as ações. No Centro Educa Mais Professor Luís Alves Ferreira,
escola que atende a 495 alunos com Ensino Integral, a comitiva percorreu as dependências do prédio escolar e
conversou com estudantes, professores e gestores. 
 
“Aqui a gente verifica uma atividade educacional plena, em tempo integral, aquilo que no passado foi idealizado
por homens como Anízio Teixeira, Darcy Ribeiro, que viram na educação em tempo integral a saída para essa
juventude inteligente, talentosa e que muitas vezes não têm oportunidade. Aqui a gente está vendo um trabalho
fantástico de toda a equipe da educação, a secretária Leuzinete, num trabalho coordenado com gestores e
professores competentes. A gente percebe a alegria e o entusiasmo dos estudantes, como eles valorizam este
espaço. Portanto, é sinal de que estamos no caminho certo”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten. 
“O que nos vimos nesses espaços é o exemplo claro de que a educação pode ser um potencial extraordinário de
transformação de uma realidade. Nós temos um modelo exitoso de uma educação voltada para os mais
vulneráveis. Em comunidades como essa, vem o Estado com um conjunto de ações estratégicas nas áreas de
educação, saúde, segurança, trabalho e renda. É o governo Carlos Brandão que segue priorizando a educação,
trazendo esses modelos exitosos para a educação do nosso estado, como via de transformação pela cidadania,
pela educação, pela transformação social do Maranhão”, destacou a secretária Leuzinete Pereira da Silva.
 
“É uma alegria muito grande, porque é uma pessoa que representa o Governo do Estado, que vem ver as nossas
necessidades e o que a escola tem de melhor para oferecer a estes estudantes do bairro da Liberdade, uma
comunidade que muito precisa de atenção", destacou Sandra Torres, gestora geral da escola.
 
“Eu gostei muito de cada presença que teve aqui hoje, em questão da motivação que o governador nos deu,
contando uma história de superação. Cada motivação trazida ‘pra’ dentro da escola é maravilhoso", disse Pedro
Lucas Lindoso. 
 
Creche da Liberdade



 
A comitiva também visitou o Centro Integral de Educação Infantil – Creche da Liberdade, primeira Creche de
Tempo Integral da rede estadual de ensino, inaugurada pelo Governo do Estado em 2021. 
 
A creche atende a 105 crianças de 1 a 5 anos de idade. E além de toda estrutura escolar, também conta com um
espaço com três consultórios, atendimento pediátrico duas vezes por semana; e diariamente atendimento com
psicólogo e equipe de enfermagem. Caso uma criança da creche precise de atendimento especializado, é
encaminhada para o Hospital Infantil Juvêncio Matos ou para a Casa de Apoio Ninar, no caso das crianças com
deficiência. 
O governador e secretários conheceram de perto toda essa estrutura e o trabalho feito na escola em benefício
das crianças e das famílias da comunidade. Viram a alegria dos pequenos estudantes vivenciando as atividades
lúdicas. 
 
“A gente está muito feliz em receber os gestores maiores, porque toda a ação da gestão maior se desdobra aqui,
que somos as unidades fins, aqui que as coisas finalizam. Então, para nós é muito importante que eles possam
visualizar o resultado das ações”, disse Márcia Porto, gestora da creche.
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Corpus Christi é ponto facultativo em São Luís; veja o que abre o
que fecha

 

Horário de estabelecimentos comerciais e bancos foi alterado em São Luís. O g1 listou as principais mudanças.

 

 

O dia de Corpus Christi, celebrado nessa quinta-feira (16), não é mais feriado no Maranhão. Isso porque, devido
uma decisão judicial, a data deixou de ser feriado e foi considerada apenas como ponto facultativo para a
administração pública.

Em São Luís, a data também não é mais considerada feriado municipal, devido a inclusão do aniversário da
capital maranhense, que acontece em 8 de setembro, e passa a ser feriado.

Mesmo com as duas decisões, há alterações no funcionamento de órgãos públicos e serviços em São Luís. O g1
listou as principais mudanças, veja abaixo.

Bancos
As agências bancárias não funcionarão no Dia de Corpus Christi. A medida segue uma recomendação da
Federação Brasileira dos Bancos (Febraban). O atendimento será retomado normalmente na sexta-feira (17).

Ao g1, o Sindicato dos Bancários do Maranhão informou que a decisão segue a Resolução n.º 4.880, de 23 de
dezembro de 2020, do Conselho Monetário Nacional, que não considera dias úteis para fins de operações
bancárias sábados, domingos e feriados de âmbito nacional.

Órgãos públicos
Haverá ponto facultativo em órgãos da administração pública estadual, durante o Dia de Corpus Christi.
Durante todo o dia, serão mantidos os serviços considerados essenciais como, por exemplo, saúde e segurança.

Segundo a Secretaria de Estado da Gestão, Patrimônio e Assistência dos servidores (Segep) a decisão segue o
decreto nº 37.205, de 22 de novembro de 2021, que aprovou o calendário de feriados e de pontos facultativos a
ser observado pelos órgãos e entidades da Administração Pública Estadual.

O g1 procurou a Prefeitura Municipal de São Luís que não se manifestou até a publicação desta reportagem.



INSS
As agências do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) vão permanecer fechadas no dia de Corpus Christi
em São Luís e durante o ponto facultativo, que acontece na sexta-feira (17). Os atendimentos serão retomados
na segunda-feira (20).

Segundo o Governo Federal, a Central Telefônica, por meio do 135, também não irá funcionar durante o dia de
Corpus Christi. Cidadãos com o agendamento marcado para o dia 17, devem ligar para o 135 e reagendar uma
nova data.

Durante este período, os cidadãos poderão acessar o portal do INSS para solicitar benefícios, emitir extratos,
cumprir exigências, agendar atendimento presencial, além de ter orientação e tira dúvidas sobre serviços e
benefícios do INSS.

Pelo telefone 135, é possível fazer inscrição na Previdência Social, obter orientações, esclarecer dúvidas,
solicitar benefícios e agendar atendimento presencial, entre outros serviços.

Comércio
Por decisão da Federação do Comércio de Bens Serviços e Turismo do Estado do Maranhão (Fecomércio-MA)o
comércio da Grande Ilha (São Luís, São José de Ribamar, Paço do Lumiar e Raposa) funcionará normalmente na
quinta-feira (16).

Shoppings
Rio Anil

Lojas e Quiosques, Praça de Alimentação e Praça de Lazer: 10h às 22h
Academia Smart Fit: 6h às 22h
Mateus Supermercados: 9h às 22h
Lotérica: 12h às 20h
Cartório: 8h às 17h
Tropical Shopping

Funcionará em horário normal.

Agências da Equatorial
A Equatorial Maranhão informou que as agências de atendimento presencial, os agentes credenciados e os
postos E+ Reciclagem funcionarão normalmente na maioria dos municípios do Estado.

Não irá haver expediente somente em Imperatriz, Açailândia, Bom Jesus Da Selvas e Pindaré Mirim já que o
feriado que se manteve no calendário municipal. O atendimento das agências será de 8h às 17h e os dos postos
do E+ Reciclagem, das 8h às 12h; 13h às 17h e aos sábados, das 8h às 12h.
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Presidente da Assembleia diz que concurso pode ser anulado

 

Othelino Neto (PCdoB) manifestou-se nesta quarta-feira (15) sobre caso e diz que informou Ministério Público.
Gilberto Léda/ipolítica

 

SÃO LUÍS - O presidente da Assembleia legislativa, deputado estadual Othelino Neto (PCdoB), manifestou-se
nesta quarta-feira (15) a respeito das recentes denúncias do deputado Yglésio Moyses (PSB) de que podem ter
havido fraudes no concurso para provimento de cargos no Legislativo estadual.

Segundo o socialista, “a quadrilha de fraude dos concursos voltou a atacar”.

Em seu pronunciamento sobre o assunto, Othelino disse que já informou as suspeitas ao Ministério Público e
que, se for confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

 

 

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, destacou.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.
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Deputado diz que recebeu proposta de R$ 200 mil para não
denunciar possível fraude no concurso da Assembleia

 

Yglésio Moyses fez relato de oferecimento de propina durante pronunciamento na Casa.
Gilberto Léda/ipolítica

SÃO LUÍS - O deputado estadual Yglésio Moyses (PSB) voltou a denunciar, nesta quarta-feira, 15, possível
ocorrência de fraude no concurso público para provimento de cargos na Assembleia Legislativa do Maranhão.

Durante a sessão plenária, o socialista afirmou que recebeu proposta de pagamento de propina, “de maneira
indireta”, de R$ 200 mil para silenciar sobre o assunto.

“Ontem tiveram amigos que me disseram: ‘Rapaz, tu não vai (sic) mudar o mundo’. Me ofereceram ontem R$
200 mil, de maneira indireta, para ficar calado hoje”, relatou

Também nesta quarta-feira, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), declarou que já
informou as suspeitas de irregularidades no concurso da Casa ao Ministério Público do Maranhão (MPMA) e
que, se for confirmada uma “fraude sistêmica”, o concurso pode ser até mesmo anulado.

“Já pedi formalmente ao Ministério Público que proceda à investigação sobre a suspeita que Vossa Excelência
[Yglésio Moyses] levantou. Não hesitarei, em nenhum momento, em tomar as providências legais, quer seja se
houve uma fraude de caráter individual, e for provada, excluir aquele que provocou a fraude; se for uma
possível fraude sistêmica pode até chegar à anulação do concurso”, declarou Othelino.

O chefe do Legislativo estadual também disse que não hesitará em tomar providências legais contra quaisquer
irregularidade.

Ao denunciar a possível irregularidade, Yglésio revelou, sem citar nomes, que entre os aprovados estão “genro
de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita”.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, escreveu o parlamentar nas redes.

A Fundação Ceperj, do Rio de Janeiro, organizadora do certame, ainda não se pronunciou sobre as denúncias.
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Paulo Velten segue com agenda institucional no Governo do Estado

 

Governador interino se reuniu com empresários no município de Balsas, vistoriou obras e realizou visita de
cortesia à Vale.
Ipolítica

SÃO LUÍS - O governador interino desembargador Paulo Velten, tem intensificado a sua agenda institucional à
frente do Palácio dos Leões.

No início desta semana, por exemplo, ele se reuniu com empresários no município de Balsas e ouviu demandas
do agronegócio; vistoriou obras, conheceu projetos sociais do Poder Executivo e realizou visita de cortesia à
Vale.

Em Balsas, além de conversar com empresários do agronegócio, o governador interino conheceu as instalações
da Agro Serra, importante agroindústria de etanol do Sul maranhense. A região apresenta números muito
grandes de crescimento na área do agronegócio, gerando crescimento, desenvolvimento e progresso para o
estado. 

Leia também: Presidente da Assembleia diz que concurso da Assembleia Legislativa pode ser anulado

Na visita à Vale, ele conheceu a estrutura da empresa e destacou a importância das ações realizadas em
parceria com a instituição.

Na capital, ele visitou o programa de Urbanização da Avenida do IV Centenário. O programa inclui o
Residencial Camboa, a Creche da Liberdade e uma Delegacia de Polícia Civil. 

Ele também conheceu o 38 Batalhão Tiradentes da Polícia Militar e a Policlínica do Idoso. 

Depois disso, se deslocou ao Centro de Ensino Professor Luiz Alves Ferreira e ao Centro de Iniciação ao
Trabalho. 

Saiba Mais

Paulo Velten é presidente do Tribunal de Justiça e assumiu o comando do Governo do Estado em virtude do
afastamento do governador Carlos Brandão, que se recupera de uma cirurgia em São Paulo. 

O primeiro vice-presidente do TJMA, desembargador Ricardo Duailibe, é quem comanda o Poder Judiciário
durante o período.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - DESEMBARGADOR
15/06/2022 - SITE JORNAL PEQUENO 
NEUTRA
Deputado denuncia suposta atuação de quadrilha em concurso público da Assembleia Legislativa do
Maranhão

Pag.: 27

Deputado denuncia suposta atuação de quadrilha em concurso
público da Assembleia Legislativa do Maranhão

 

Yglésio Moisés afirmou que as mesmas famílias beneficiadas em concurso público de Paço do Lumiar foram
atendidas no certame da Assembleia.
 

 

Deputado Yglésio Moisés denunciou suposta atuação de quadrilha em concurso da Assembleia (Foto:
Divulgação)

Uma suposta fraude operada por uma quadrilha no concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão foi
denunciada pelo deputado Yglésio Moisés (PROS), em publicação em suas redes sociais, na tarde desta
terça-feira, 14.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, postou o deputado Yglésio Moisés.

Yglésio afirmou que as mesmas famílias beneficiadas em um concurso público realizado em Paço do Lumiar,
desta vez, foram atendidas no certame da Assembleia. “Em comum, uma conhecida fraudadora de concursos
chamada Elmira, e muito provavelmente um advogado”, declarou.

O deputado não deu detalhes sobre como funcionaria o suposto esquema, apenas afirmou que está tomando as
medidas necessárias: “Aqui na Assembleia não ficarão sem resposta! Estou analisando nome a nome, foram as
mesmas famílias e nomes beneficiados”, publicou o parlamentar.

As provas objetivas do concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão para provimento de cargos do
quadro de pessoal foram realizadas no dia 1º de maio, em mais de 20 locais, entre escolas e universidades de
São Luís.

O Jornal Pequeno entrou em contato com a assessoria da Assembleia Legislativa, e ainda aguarda um
pronunciamento da casa sobre as declarações do deputado.
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Veja o que abre e fecha no dia de Corpus Christi em São Luís

 

Entenda quais instituições aderiram ao ponto facultativo dessa quinta-feira (16).

Movimento na Rua Grande, principal rua do comércio popular de São Luís (Foto: Divulgação/Iphan)

 

Uma declaração divulgada pela Federação do Comércio de Bens Serviços e Turismo do Estado do Maranhão
(Fecomércio-MA) revela que nessa quinta-feira (16), dia em que se comemora Corpus Christi, o comércio da
Grande Ilha (São Luís, São José de Ribamar, Paço do Lumiar e Raposa) funcionará normalmente.

A data não é mais considerada feriado no Maranhão, devido a uma decisão do Tribunal de Justiça do Maranhão
(TJ-MA), por unanimidade, decretando o fim do feriado de Corpus Christi no Estado do Maranhão.

A data deixou de ser feriado, como reflexo da decisão, e passou a ser considerada apenas ponto facultativo para
a administração pública.

Confira o funcionamento de serviços na Região Metropolitana de São Luís:

Comércio lojista: funcionamento em horário normal, sem a incidência de pagamento de horas extras ou
gratificações aos empregados que trabalharem nesta data;
Shoppings: também irão funcionar normalmente entre às 10h e 22h. Incluindo Praça de Alimentação, lazer e
lojas;
Bancos: não haverá atendimento nas agências bancárias de todo o país durante a quinta-feira (16);
As agências do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS): estarão fechadas quinta e sexta-feira próximas (16 e
17).
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Yglésio aponta possível fraude no concurso da Assembleia
Legislativa

 

Deputado afirmou que irá analisar “nome a nome” os supostos beneficiados, que seriam parentes de ocupantes
de cargos públicos.

Yglésio fez denúncia contra o concurso da Assembleia. (Foto: Divulgação)

 

Na noite de ontem (13) foi divulgado o resultado definitivo das provas objetivas do concurso da Assembleia
Legislativa do Maranhão (Alema), realizada pela Fundação CEPERJ. Após a divulgação das notas, o deputado
Yglésio Moyses (PROS) fez críticas à banca CEPERJ, e apontou para a possibilidade de fraude no certame.

Confira o resultado definitivo das provas objetivas aqui.

Usando uma rede social, o deputado Yglésio denunciou, na tarde desta terça-feira (14), que parentes de pessoas
com cargos públicos teriam sido beneficiados.

“Parece que a quadrilha da fraude dos ‘concursos’ voltou a atacar. Inadmissível. Inadmissível. Inadmissível.
Genro de desembargadora, esposa de advogado de alto coturno na cidade, irmão de ex-prefeita. Desrespeito
gritante. Maranhão condenado”, denunciou Yglésio.

Saiba mais
Candidatos relatam falhas no concurso da Assembleia Legislativa
Assembleia divulga gabarito das provas objetivas do concurso
Após as provas realizadas no dia 1º de maio, muitos candidatos já haviam relatado falhas no processo. Em
algumas escolas onde foram aplicados os exames, faltou energia elétrica durante mais de meia hora. Outros
inscritos denunciaram que os fiscais se ausentaram das salas enquanto os candidatos preenchiam o caderno de
questões.

Na denúncia feita nesta quarta (14), Yglésio declarou que os nomes e famílias favorecidas no concurso público
de Paço do Lumiar, realizado em 2012, são os mesmos beneficiados no concurso da Assembleia Legislativa. O
deputado ainda informou que irá tomar providências dentro da Assembleia, e que está analisando “nome a
nome” para investigar a suposta fraude.

Respostas
Dois dias após a realização das provas objetivas, o presidente da comissão organizadora do certame e diretor de
Recursos Humanos da Assembleia, Eduardo Pinheiro, disse que a aplicação das provas objetivas transcorreu



“dentro da normalidade”.

Até o momento, nem a Assembleia Legislativa, nem a banca CEPERJ se pronunciaram sobre as denúncias e
problemas relatados tanto pelos candidatos, quanto pelo deputado Yglésio Moyses.

Concurso Alema
O concurso da Assembleia ofereceu 66 vagas para 28.240 candidatos inscritos, uma média de 427 por vaga.
Foram cobradas taxas de R$ 95 e R$ 140 para os cargos de nível médio e superior, respectivamente.

 Assembleia realizou concurso para preenchimento de 66 vagas. (Foto: Divulgação/Alema)
O resultado preliminar das provas discursivas está previsto para o dia 1º de julho, enquanto o resultado final
deve ser divulgado no dia 22 de agosto.
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Deputado Rafael destaca visita do governador em
exercício ao município de Timon

 

 

O deputado estadual Rafael (PSB) destacou, na sessão plenária desta terça-feira (14), a agenda de trabalho do
governador em exercício, Paulo Velten, que contemplou o município de Timon, na última segunda-feira (13). A
visita ao município incluiu vistoria a obras e inauguração de serviços no Hospital Regional Alarico Nunes
Pacheco.

Segundo o parlamentar, o Alarico Pacheco passou a contar com serviço de ortopedia cirúrgica, que contemplará
grande parte dos pacientes que precisam de procedimentos de média complexidade nessa área.

"Com esse novo serviço implantado, nós teremos um ganho para a população, pois havia uma enorme demanda
reprimida no setor. Muitas vezes, esse serviço era feito no Hospital Macrorregional de Caxias. Agora, passará a
ser feito em Timon", frisou.

Também no Hospital Alarico Pacheco, foi inaugurada uma sala de pré-parto. "É uma sala toda humanizada,
onde ficam as mães em espera para parto normal. Não havendo, o hospital tem todo o suporte para fazer
as cesarianas", explicou o parlamentar.

Ele acrescentou que, na agenda de visita do governador em exercício, houve também assinatura de Termo de
Autorização para a Secretaria de Estado da Saúde (SES) dar início aos serviços de oncologia na unidade
hospitalar. Os atendimentos beneficiarão pacientes das 27 cidades que compõem a região leste do Maranhão e
começarão a ser realizados no dia 1º de julho. O serviço tem a parceria da Associação Piauiense de Combate ao
Câncer Alcenor Almeida - Hospital São Marcos.

"É um ganho importante, algo que, de fato, traz a qualidade de vida para esses usuários que não precisarão
mais se deslocar para Imperatriz ou São Luís a fim de fazer os tratamentos de radioterapia e quimioterapia.
Com o contrato assinado, esperamos que esse serviço já comece no dia 1º de julho", ressaltou o deputado
Rafael.

O post Deputado Rafael destaca visita do governador em exercício ao município de Timon apareceu primeiro em
O Maranhense.

https://omaranhense.com/deputado-rafael-destaca-visita-do-governador-em-exercicio-ao-municipio-de-timon/
https://omaranhense.com
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Conciliação Itinerante movimenta quase R$ 800 mil em sua 5ª
edição

 15 de junho de 2022  omaranhense
A 5ª edição do Projeto Conciliação Itinerante, promovido pelo Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de
Solução de Conflitos do Tribunal de Justiça do Maranhão (Nupemec/TJMA), nos municípios de Coroatá, a 247
km de São Luís, e Peritoró, a 235 km da capital, movimentou R$ 771.892,20, com 32,98% de acordos realizados,
num total de 155 demandas solucionadas, de 6 a 10 de junho. No período, também foram realizadas 26 coletas
para exame de DNA.

O presidente do Nupemec, desembargador José Gonçalo de Sousa Filho, e o coordenador do Núcleo, juiz
Marcelo Oka, estiveram à frente de mais esta etapa do projeto, que busca a conciliação entre as partes.

O projeto tem o intuito de facilitar o acesso da população à Justiça e resolver conflitos de forma rápida, gratuita
e efetiva. Durante os dias de atendimento, as pessoas puderam solucionar questões processuais (com ação
judicial em andamento) e pré-processuais (sem ação judicial), tais como: divórcio, alimentos, renegociação de
dívidas, dentre outras.

Durante o evento, cidadãos e cidadãs das duas cidades conseguiram solucionar demandas processuais de
natureza cível e de família, tais como: alimentos, investigação de paternidade, divórcio, reconhecimento ou
dissolução de união estável.

A ação contou com a parceria da Defensoria Pública do Estado (DPE/MA) e das administrações municipais.

PLATAFORMA

Independentemente do projeto Conciliação Itinerante, o TJMA também oferece serviços de acesso e orientação
de uso da plataforma consumidor.gov.br, que hoje conta com a adesão de mais de 880 empresas, para a solução
de conflitos, por meio digital.

MAIS INFORMAÇÕES

Para mais informações: Telejudiciário (98) 3194.5555; 0800-7071581; e-mail conciliar@tjma.jus.br; (98)
3198.4558 (WhatsApp Business).
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TJMA reconhece direito de indenização a pais de vítima de acidente

Decisão da 2ª Câmara Cível afirma que o não pagamento do seguro obrigatório da embarcação não cria
obstáculo à indenização por morte, segundo legislação
 Da Redação
Agência TJMA de Notícias

A decisão da 2ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça do Maranhão foi unânime - Foto: Divulgação: Ascom/TJMA
 
Decisão unânime da 2ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça do Maranhão reconheceu o direito de indenização,
a ser paga aos pais de um rapaz, vítima de acidente náutico. De acordo com os membros do órgão do TJMA, o
não pagamento do seguro da embarcação não cria obstáculo à indenização por morte, segundo a legislação. A
decisão reformou sentença de primeira instância, que havia julgado improcedentes os pedidos dos autores da
ação na Justiça de 1º grau.

O desembargador Guerreiro Júnior, relator da apelação cível ajuizada pelo pai e pela mãe da vítima – e que tem
a Bradesco Auto/Re Companhia de Seguros como parte apelada – adotou como relatório a parte expositiva do
parecer da Procuradoria Geral de Justiça.

O trecho transcrito narra que os pais do rapaz apelaram ao TJMA, inconformados com a sentença originária da
Comarca de Bacabal, nos autos da Ação de Cobrança de Indenização do Seguro Obrigatório DPEM (Seguro
Obrigatório de Embarcações). 

De acordo com o relatório, a sentença de base disse tratar-se de um seguro cuja natureza da responsabilidade é
objetiva, de sorte que o pagamento da indenização é feito mediante a prova do acidente e do dano decorrente,
independente da existência de culpa, semelhante ao DPVAT (seguro para automóveis).

Prosseguiu, registrando que, como todo seguro, tem vigência anual a contar, em caso de bilhete novo, das 24
horas do dia do pagamento do prêmio. Em caso de renovação, das 24 horas do dia do vencimento do bilhete
anterior, desde que o prêmio do bilhete da renovação tenha sido pago até aquela data.

A sentença de primeira instância observou que o seguro, efetivamente, estava vencido quando do sinistro, pois
documento comprova ter sido pago na agência bancária no dia 23 de julho de 2012, no valor R$ 93,58. Como o
acidente foi em 17 de agosto de 2014, entendeu que o autor não fazia jus ao recebimento do prêmio, que já
estava vencido havia dois anos.

Os apelantes alegaram que “O artigo 8º da lei 8.374/91 prevê que haverá pagamento de indenização por
invalidez ou morte e que depende somente da prova do acidente”. E que “o artigo 10º prevê que a indenização
será devida por empresa privada administrada, gerida e representada por ABGF (agência brasileira gestora de
fundos garantidores e garantias S.A”.

A seguradora pediu que fosse mantida a sentença de base. O parecer da Procuradoria Geral de Justiça foi pelo
provimento – entendimento favorável ao que foi requerido pelos pais da vítima.



VOTO - O desembargador Guerreiro Júnior disse que a questão envolve o direito dos autores ao recebimento de
indenização referente a seguro DPEM, em caso de inadimplência da embarcação. O relator entendeu a situação
como de simples resolução e citou o que diz a própria lei que rege a matéria.

“Art. 10. A indenização por morte ou por invalidez permanente ou as despesas de assistência médica e
suplementares, causadas exclusivamente por embarcações não identificadas ou que estejam inadimplentes
quanto ao pagamento do seguro de que trata esta Lei, serão devidas por fundo de direito privado constituído,
administrado, gerido e representado pela Agência Brasileira Gestora de Fundos Garantidores e Garantias S.A. -
ABGF, empresa pública de que trata o art. 37 da Lei nº 12.712, de 30 de agosto de 2012, na forma que dispuser
o CNSP”, transcreveu o desembargador.

O relator citou jurisprudência que confirma seu entendimento e, de acordo com o parecer ministerial, votou de
forma favorável ao recurso dos pais da vítima, para reformar a sentença de 1º grau e reconhecer o direito dos
apelantes à indenização do seguro DPEM. As desembargadoras Nelma Sarney e Maria das Graças Duarte
acompanharam o voto do relator.
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Corpus Christi: confira o que abre e fecha nesta quinta-feira (16)

O dia de Corpus Christi, celebrado nessa quinta-feira (16), não é mais feriado no Maranhão. Isso porque, devido
uma decisão judicial, a data deixou de ser feriado e foi considerada apenas como ponto facultativo para a
administração pública.

Em São Luís, a data também não é mais considerada feriado municipal, devido a inclusão do aniversário da
capital maranhense, que acontece em 8 de setembro, e passa a ser feriado.

Mesmo com as duas decisões, há alterações no funcionamento de órgãos públicos e serviços em São Luís.
Confira:

Bancos
As agências bancárias não funcionarão no Dia de Corpus Christi. A medida segue uma recomendação da
Federação Brasileira dos Bancos (Febraban). O atendimento será retomado normalmente na sexta-feira (17).

Órgãos públicos
Haverá ponto facultativo em órgãos da administração pública estadual, durante o Dia de Corpus Christi.
Durante todo o dia, serão mantidos os serviços considerados essenciais como, por exemplo, saúde e segurança.

Segundo a Secretaria de Estado da Gestão, Patrimônio e Assistência dos servidores (Segep) a decisão segue o
decreto nº 37.205, de 22 de novembro de 2021, que aprovou o calendário de feriados e de pontos facultativos a
ser observado pelos órgãos e entidades da Administração Pública Estadual.

INSS
As agências do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) vão permanecer fechadas no dia de Corpus Christi
em São Luís e durante o ponto facultativo, que acontece na sexta-feira (17). Os atendimentos serão retomados
na segunda-feira (20).

Segundo o Governo Federal, a Central Telefônica, por meio do 135, também não irá funcionar durante o dia de
Corpus Christi. Cidadãos com o agendamento marcado para o dia 17, devem ligar para o 135 e reagendar uma
nova data.

Durante este período, os cidadãos poderão acessar o portal do INSS para solicitar benefícios, emitir extratos,
cumprir exigências, agendar atendimento presencial, além de ter orientação e tira dúvidas sobre serviços e
benefícios do INSS.

Pelo telefone 135, é possível fazer inscrição na Previdência Social, obter orientações, esclarecer dúvidas,
solicitar benefícios e agendar atendimento presencial, entre outros serviços.



Comércio
Por decisão da Federação do Comércio de Bens Serviços e Turismo do Estado do Maranhão (Fecomércio-MA) o
comércio da Grande Ilha (São Luís, São José de Ribamar, Paço do Lumiar e Raposa) funcionará normalmente na
quinta-feira (16).

Shoppings

Rio Anil

Lojas e Quiosques, Praça de Alimentação e Praça de Lazer: 10h às 22h
Academia Smart Fit: 6h às 22h
Mateus Supermercados: 9h às 22h
Lotérica: 12h às 20h
Cartório: 8h às 17h

Tropical Shopping

Funcionará em horário norma


